

Cali, julio 26 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

▪ [Investigan condiciones en Hospital](#)
▪ [A lo natural 2024](#)

▪ [Inteligencia artificial en el trabajo](#)

■ Exigen reunión con el alcalde

Continúa bloqueo de Minga Cali en la Avenida 5BN



Foto: Redes sociales Minga Cali

CALI

Viernes 26 de Julio, 2024

Desde el 23 de julio, la ciudad se vio paralizada debido a una protesta organizada por la Minga Social, Popular y Comunitaria de Cali.

La manifestación, que cerró el tramo comprendido entre la calle 20 y la Avenida 5N, tiene un impacto considerable en el tránsito de una zona clave para oficinas y clínicas, afectando a numerosos residentes y trabajadores que transitan por allí diariamente.

La razón principal de este bloqueo es la demanda de los manifestantes para que el alcalde Alejandro Eder se reúna con ellos.

La Minga Cali busca discutir con el alcalde temas cruciales relacionados con la distribución de tierras.

Según los organizadores, este diálogo es esencial para avanzar en la solución de problemas de vivienda y garantizar el acceso a terrenos para sus comunidades.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Pico y Placa dos veces por semana para vehículos externos en Cali](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[Paro de taxistas el 23 de julio en Cali, habrá plan tortuga](#)



[El MIO llegaría hasta el Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón](#)



La protesta generó un notable caos en la circulación de la Avenida 5BN, una de las principales arterias de la ciudad.

Los bloqueos causan retrasos y obligan a los conductores a buscar rutas alternativas, exacerbando el congestionamiento en las vías cercanas.

En su comunicado, la Minga Cali señaló que su presencia en la Avenida 5BN se extenderá por al menos cinco días más.

Este prolongado período de ocupación busca presionar a las autoridades para que atiendan sus exigencias y se comprometan a resolver las cuestiones planteadas por el grupo.

Además de solicitar una reunión con el alcalde, los manifestantes exigen la implementación de medidas que aseguren el acceso a la tierra y mejoren las condiciones de vivienda para las familias de la Minga.

Estas demandas incluyen la resolución de acuerdos anteriores relacionados con el desarrollo territorial y la protección de los derechos de las comunidades afectadas.

Alcaldía responde

La Alcaldía de Cali respondió a las protestas mediante un comunicado.

En él, se informa que funcionarios de la administración, incluidos el secretario de Gobierno Diego Hau, la secretaria de Vivienda Social y Hábitat María del Mar Mozo, y la secretaria de Paz y Cultura Ciudadana Johana Caicedo, realizaron visitas al lugar para dialogar con los manifestantes.

Como parte de su respuesta, la Alcaldía propuso una mesa técnica para el 20 de agosto, en la que se abordarán las solicitudes de la Minga Cali.

No obstante, debido a la presunta negativa de los manifestantes a dismantelar el bloqueo y a la falta de consenso sobre el formato de las mesas técnicas, el diálogo fue suspendido temporalmente.

Además, la Alcaldía instó a los líderes de la protesta a garantizar que los derechos de los ciudadanos, en particular los de los pacientes en centros de salud cercanos, sean respetados.

También solicitó una evaluación de las personas en el área para validar su situación de vulnerabilidad, lo que es considerado un paso previo para encontrar soluciones efectivas.

La Minga Cali sigue en su ocupación de la Avenida 5BN, con la esperanza de que la presión generada por su protesta conduzca a una resolución favorable de sus demandas y permita un avance significativo en los temas discutidos.
